
本社の若手社員を対象に、5 月から研修を実施
しています。研修では、動画の視聴やワーク
ショップを交えながら、社会人としての基礎知
識を学んでいます。

研修を受講して、仕事をすすめる上でいままで
意識していなかったことに気づき、自分を見直
すきっかけになりました。他部署の同世代の方
との関わりが増えたことも良かったです！

ユースタイルラボラトリー株式会社の最新情報や社員が活躍している様子をお届けします！

　本社の社内企画で、社員から社長への質問を募集しました。業務に関
する真面目な質問から、普段なかなか気軽に聞くことができない質問ま
で、たくさんの質問が集まりました。（例：なぜ中野に本社があるのですか、
好きなYouTubeチャンネルは？など）大畑社長が質問に回答している動
画を作成しましたので、ぜひご覧ください。

　動画の撮影は、本社にて実施しました。機材のセットから撮影は本社
社員が担当しました。ちなみに、動画内で社長が着ている赤いTシャツは、
介護事業部のスタッフからのプレゼントだそうです。
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若手社員の声



2022年5月1日、土屋訪問介護事業所大阪と兵庫が同時にオープンしました。今回はこの立ち上げに
尽力した、関西AM石川さん、大阪SM秋本さん、兵庫SM田口さんにそれぞれお話をお伺いしました。
関西ならではの取り組み等についても紹介します。

石川真司／大阪府出身。2020年8 月入社、同年 11 月千葉
エリア SM 就任、2021 年 7 月神奈川ブロックAM 就任、
2022 年 5 月関西エリア AM就任（現在）土屋訪問介護事
業所があって良かったと思ってもらえるように働いていま
す。

関西ブロックオープン、おめでとうござ
います。オープンまでいかがでしたか？

今回の立ち上げは私含め、メンバー全員
が初めてのチャレンジでした。最初はわ
からないことばかりでしたが、営業と本
社で同じ目標に向かって協力できたと思
います。あっという間に時間が過ぎ、気
づけば無事にオープン日を迎えることが
できました。ここは本当にホッとしまし
た。最近は毎日、胡蝶蘭に水をあげてい
ます。

今後の目標を教えてください。

2023年内に2 府4県（関西地方）・2024 年内に 4 県（中国地方）でのサービス提供を可能に
するために、サービスの安定・営業拡大・スタッフ採用・人材育成に注力していきたいですね。

事業所ごとにスローガンを作っていると聞きました。

そうなんです。各事業所のSMを中心にスタッフと話し合って、今年のスローガンを作っても
らっています。会社のビジョンを実現するために、スタッフの役割、目標に置き換えたもの
があると、チームとして一つになる助けになりますね。

とても素敵な取り組みですね！最後に、皆さんに一言お願いします。

介護業界の発展のために、一人ひとりが毎日、創意工夫を重ねて仕事に取り組むことで、少
しずつ個人としての成長が可能になります。そして、チーム単位だと更に大きく成長できる
と考えています。自分の才能を信じ、日々大切に過ごしてほしいです。



未経験からのスタート、ということでいかがでしたか？

ご自宅でのケア、利用者様の生活の手助けなど、今までとは全く異なる価値観の仕事なので、
不安を抱いていました。重度訪問がどのようなお仕事なのかもあまり理解できていなかった
ので、研修中からかなり不安を抱えていました。実際に利用者様に関わるようになり、命を
預かる現場を自分に出来るのか大きな壁を感じていました。しかし、様々なことを学びなが
ら、目の前の業務に取り組むことで、ひとつひとつできるようになってきました。

大阪事業所開設後の様子を教えてください。

毎日架電とインテークを繰り返しています。まだ少ない件数ではありますが、支援につながっ
ている結果をみると、達成感を感じます。

大阪事業所の全体目標を教えてください。

「広めよう。心に寄り添う重度訪問介護」
です。どんな環境でも目標をもち、仲間
とともに、「重度訪問なら土屋訪問介護事
業所大阪に」と選ばれる事業所を作り上
げたいです。

秋本夕香利(左)／2022年1月5日に立ち上げマネージャー
として入社。4 か月神奈川で研修を経て、現在は大阪
SM。前職は美容業界で介護業界は未経験。



入社したきかっけを教えてください。

15 年ほど理学療法士として働いていました。「まだやれることがある」「より多くの人に良い
影響を与えられる人になりたい」という思いから、入社しました。

開設まではどのように過ごしていましたか？

ご利用者様への支援や、相談員さんへの営業活動を行っていました。過去にも経験したこと
のない業務のため、戸惑いも多々ありました。架電については、相手に伝わりやるくするた
めに、事前にシュミレーションをしたりしていました。

兵庫事業所開設後の様子を教えてください。

毎日のインテークで、ご利用者様のお宅にお邪魔しています。毎日、毎週のように自分の成
長を感じることができ、充実しています。

最後に、兵庫事業所の全体目標を教えてください。

「よりそう支援　絆　学び　do  my  best」です。支援や業務にベストをつくために我々とし
てご利用者様やご家族様への「よりそう気持ち」を常に忘れずに「共有」をはかり新しい関
係性の「絆」を育てながら、「学び」「考え」「行動」をし続ける、という意味が込められています。

田口嵩真／ 2021年11月1日、立ち上げマネージャーとし
て入社し、約半年間藤沢事業所での研修を経て、現在兵庫
SM。



トップガンを繰り返し観
ています！

スコティッシュフォールド
の子猫が家にきました

牛乳プリンです（おすす
めはジャージー牛乳）

午後の紅茶おいしい無糖
をよく飲んでいます

エスプレッソがかかった
チーズを朝昼晩食べてます

本を3冊それぞれ少しずつ
読んでいます

ダイソーのゆるいシール
を集めています

ヨガに行っては筋肉痛に
なっています


